

No. 99

甲状腺検査に被災者続々

福島第一原発事故の被災者が対象として県内の2病院が始めた甲状腺機能検査に、多くの被災者が集まっている。福島県から秋田県に避難している人だけではなく、福島県在住者も訪れ、待合室では毎朝から何組もの被災者が順番を待つ。音楽には、不安を抱えて避難している人に寄せる医療支援の少なさや、福島県による子供の全員検査は順番がなかなか回りこなしきことがないものとみられる。支那団体は「被災者が全国的にでも一定の認識や支援を受けられるようとする必要がある」と指摘している。

【小林洋子】

「つばさりくんですね」と告げると、母の表情が和らいだ。「お口を広げて」。検査を始めた病院の一つ、秋田市の中通総合病院。小児科医の渡辺新医師は、検査にきた子供たちの手を当てながら、「甲状腺に異常がないかを確認した」「診たところは問題ないで



甲状腺の触診を受ける女児＝秋田市の中通総合病院で

ラルーン反対運動の要請を受けて3月14日から検査を始めた。検査では超音波検査、血液検査の3点セットを行う。検査結果が出るまで約2時間。費用は4000円(税込)だが、今月9日までの約2カ月で1100人が受診した。このうち入院は福島県

からの秋田県外への避難者38人、福島県在住者19人は福島県から秋田県以外に避難している人——などだった。検査を行っているもう一つの大曲田通病院(大仙市)では、3月13日から3月の日までに14人が受診した。

中通総合病院まで福島市から秋田市に来て長女(10歳)と来た大

娘(7歳)の4人で検査を受けた。「自己負担なしと老田監督記載で、『事故から一年たっているのに、自分や子供の体はどうなっているのかわからない』。誰しもが知りたい」と思って来た」と不安を口にした。福島市で長女は一度、ホルボティーカウンター検査を受けたことがあるが、大掛かりな回数は重ねていなかつたという。

福島市から秋田市に来て検査を受けたのは、自己避難している女性(43歳、中学生1年生の娘と小学生10歳の娘)だ。娘(7歳)の4人で検査を受ける意義は大きい」と語る。

ペラルーンで甲状腺機能検査を始めた医師で、県立松本病院の曾谷留さんによれば、原発事故の被ばく者の医療支援活動に携わった医師で、県立松本病院の曾谷留さんは、「甲状腺がんは超音波検査で早期発見が可能だが、甲状腺以外の健康への影響を見るには、甲状腺検査を続ける必要がある」と指摘している。